

平成27年 1月23日(金) 新春特別講演会並びに新春賀詞交歓会 開催

当協会昭和56年発足後、今年はじめて賀詞交歓会を京都市で開催しました。

賀詞交歓会の前に、近畿経済産業局より特別講師をお招きして新春特別講演会を行いました。

賀詞交歓会の主目的は、協会活動に理解を深めてもらう為に、社内で環境活動の後継者にと考えておられる後輩の方々や会員さま以外の方々にもご出席いただいて協会活動を幅広く知っていただく場としてこの賀詞交歓会を企画しました。参加者は、初めての企画でしたが、湖北や高島方面からもご出席頂き、講演会は46名で熱心に聴講していただき、賀詞交歓会も40名でとても和やかな雰囲気です。懇親を深めて頂きました。

来年以降も継続事業として毎年開催する予定ですので、皆様方多数のご参加をお待ちしております。

- ◆開催日時 平成27年1月23日(金) 16:00~19:00
- ◆開催場所 メルパルク京都
- ◆参加者 約50名
 - ・第一部 新春特別講演会「近畿経済産業局での環境ビジネスの取組」と
「平成26年度補正予算案の概要」
特別講師 経済産業省 近畿経済産業局 省エネルギー環境部
環境・リサイクル課 総括係長 坂倉 孝雄氏
- 時間 16:00~17:00
- 場所 メルパルク京都 6FC
- ・第二部 賀詞交歓会
- 場所 同ホテル 8F「大文字」
- 時間 17:10~19:00

第一部・・・特別講演会の場面！！

近畿経済産業局 坂倉様です。

H26年度の追加補助金などとても役立つ話ばかりでした。



第二部・・・賀詞交歓会の雰囲気を味わってください！

芝原副会長（株近江物産社長）より冒頭の挨拶に始まり、乾杯の音頭で賀詞交歓会がはじまりました。



色々な業種の方々が参加されましたので、日ごろお付き合いのない方々との名刺交換の場やまだ入会されたばかりの方々が仁連会長と親しく言葉を交わされる場面も多く見受けられました。



当協会発足以来初めての賀詞交歓会でしたが、皆様とても和やかな雰囲気です、最後に村田副会長（株式会社日吉社長）による一本締めにより賀詞交歓会は無事終了しました。

